

Fédération Nationale des Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 24.09.2020

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 21:00 Uhr

Vorstand	Name	Anwesend
Präsident	MAMER Marc	Х
Vizepräsident	BIRSCHEIDT Carlo	X
Vizepräsident	GRISIUS Nico	Х
Vizepräsident	SCHMIT Frank	X
Vizepräsident	SCHWARTZ Const	Х
Generalsekretär	HEILES Serge	X
Generalkassierer	MARSON Claude	Х

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	NELISSEN Frank	X	MELKERT Jos	
Osten	PEREIRA Alex	X	-	
Zentrum	GROHMANN Alain	X	EVERAD Marc	
Süden	GOEDERT Pierrette	EX	PAULUS Joé	X
GIS	vakant		vakant	
JFA	HERMES Frank	X	-	
Veteranen	THOLL Jos	X	-	

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats September.

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 13 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist.

3) Schriftwechsel

Serge Heiles informiert den Zentralvorstand, dass keine wichtige Korrespondenz eingegangen ist.

4) Berichte der Jugendfeuerwehr und Veteranen

Jugend

Frank Hermes informiert, dass der Vorstand der Jugendfeuerwehr die Jugendleiter über die neuen Ausbildungen bei der Jugend informiert hat. Er gibt dazu ausführliche Erklärungen.

Er lobt die hervorragende Zusammenarbeit mit dem INFS. Die Ausarbeitung der Ausbildungen hat über 2 Jahre in Anspruch genommen und soll im 1. Quartal 2021 angeboten werden können.

Jugendleiter mit dem früheren C-Lehrgang müssen 4 Stunden Weiterbildung absolvieren um die Anforderungen der neuen JP3 Ausbildung zu erfüllen.

Die Übergangszeit um mit den neuen JP Ausbildungen konform zu werden beträgt 3 Jahre, dies entspricht aber nicht den Wünschen des Jugendausschusses, der auch für eine Anerkennung der Dienstjahre als Jugendleiter plädierte.

Eine Liste die Ausbildung der Jugendleiter erfassen soll, wurde vom CNIS an alle Jugendleiter übermittelt. Auf Basis dieser Liste soll entschieden werden ob und welche Teile der Ausbildung nachzuholen sind.

Veteranen

Jos Tholl fragt ob es möglich ein Archiv in Niederfeulen einzurichten und dort Sitzungen der APV abzuhalten und hat diese Bitte schriftlich eingereicht.

Marc Mamer antwortet, dass er damit einverstanden ist, jedoch ist momentan das Gebäude noch unter der Leitung des INFS. Anfragen für das Abhalten von Versammlungen sollen an den CGDIS gereicht werden. Wenn das Gebäude wieder in der Hand des Landesfeuerwehrverbands ist, kann auch ein Archiv eingerichtet werden.

Jos Tholl informiert dass er eine Unterredung mit Paul Schroeder hatte um über die Belangen der APV zu diskutieren. Auf der Tagesordnung standen die neuen Statuten der APV, die Mitgliedschaft in der APV und die Mitgliedsliste.

Der CGDIS wird einen Brief an seine Mitglieder schicken um sie über die APV und ihre Aufgaben zu informieren. Bei Interesse können die Mitglieder ihre Kontaktdaten an die APV weiter leiten.

Bei der Einschreibung des CGDIS in den Statut des Veteranen können sich die Mitglieder auch in der APV einschreiben.

Es wurde ein Flyer ausgearbeitet um die APV besser bei den Mitgliedern des CGDIS vorzustellen.

Es bleibt noch festzulegen für welche Aktivitäten beim CGDIS die Veteranen versichert sind, Jos Tholl wird sich zu diesem Zweck mit Paul Schroeder und Marc Mamer zusammen setzen.

5) <u>Lager in Marnach</u>

Marc Mamer informiert den Zentralvorstand, dass der Verband die Bestätigung vom Innenministerium erhalten hat, dass das frühere RTL Gebäude in Marnach dem Landesfeuerwehrverband zugesprochen wird.

Es wird eine Konvention ausgearbeitet werden um die Details der Unterbringung des Landesfeuerwehrverbands im Gebäude festzulegen. Danach sollen einige Umbauarbeiten im Gebäude erfolgen, damit auch die Fahrzeuge aus Colmar-Berg dort untergebracht werden können.

6) Generalversammlung der FNP am 27.11.2020 in Vianden

Marc Mamer fragt ob die Delegierten damit einverstanden sin die Generalversammlung am 27. November im Centre Culturel Larei in Vianden zusammen mit der Jugendfeuerwehr abzuhalten?

Die Gästeliste wird aufs Wesentliche gekürzt, heißt Innenministerin, Generaldirektor, Präsident des Verwaltungsrats und der Bürgermeister von Vianden.

Die Sitzung soll unter strenger Einhaltung der Covid-Auflagen abgehalten werden und soll innerhalb einer Stunde von statten gehen. Es wird auf den Ehrenwein verzichtet, alle Teilnehmer sollen sich am Eingang eine kleine Wasserflasche mitnehmen können.

Fränk Nelissen fragt ob man die Versammlung nicht online abhalten könne? Marc Mamer antwortet, dass dies, auf Basis seiner Erfahrung mit dem CTIF, nur sehr schwer zu bewerkstelligen ist.

Der Zentralvorstand ist, unter Vorbehalt, damit einverstanden die Generalversammlung abzuhalten.

7) Berichte und Fragen der Delegierten

Region Süden

Joé Paulus informiert dass ab nächster Woche wieder Versammlungen stattfinden sollen.

Region Osten

Alex Pereira fragt ob der Verband seinen Mitgliedern eine Rechtschutzversicherung anbieten könnte?

Marc Mamer antwortet, dass dies für den Verband finanziell nicht tragbar wäre. Bei gerichtlichen Untersuchungen gegen ein Mitglied des CGDIS im Rahmen seines Dienstes stellt dieser einen Anwalt. Bei internen Untersuchungen ist es jedem Mitglied gestattet sich einen rechtlichen Beistand zu nehmen.

Alex Pereira bedauert, dass weiterhin nichts für "alerte générale" ausbezahlt wird. Es gibt Fälle von freiwilligen Mitgliedern in der Region die sich ungerecht behandelt fühlen und deswegen aufhören.

Marc Mamer gibt ihm Recht, jedoch stießen alle Reklamationen des Landesfeuerwehrverbands vor dem Verwaltungsrat des CGDIS auf taube Ohren. Man wird sich aber in Zukunft weiterhin vor dem Verwaltungsrat dafür einsetzen.

Region Zentrum

Alain Grohmann informiert, dass 2 Mitglieder sich nicht über ihren Heimcomputer auf ihren CGDIS-Account einloggen können?

Marc Mamer antwortet, dass er dieses Problem an die kompetente Stelle weiterleiten wird.

Alain Grohmann trägt die Beschwerde vor, dass die Kommunikation des Landesfeuerwehrverbands nicht gut ist, außer 2 Feuerwehrzeitungen gab es keine Kommunikation? Der letzte Bericht des ZV ist von Dezember 2019.

Marc Mamer antwortet, dass man sich dieses Problems annehmen wird.

8) Verschiedenes

Abschlussessen

Der Zentralvorstand entscheidet das Abschlussessen in kleinem Kreise zusammen mit dem Jugendausschuss abzuhalten.

CTIF

Die Delegiertenversammlung des CTIF wird digital über Zoom abgehalten werden. Um jedoch die Abstimmungen geheim vornehmen zu können wird ein weiteres Programm benötigt.

Das zweite Mandat von Präsident Tore Eriksson läuft aus, für den Posten kandidiert Milan Dubravac aus Slowenien. Außerdem stehen 3 Vizepräsidenten zur Wahl. Der CTIF hat bei der Sitzung des seines Exekutiven Rates in Luxemburg im November 2019 entschieden die Zahl der Vizepräsidenten um einen zu erweitern.

Umzug Sekretariat

Das Sekretariat wird in nächster Zeit nach Niederfeulen umziehen und dort verbleiben bis die Arbeiten am CNIS abgeschlossen sind.